



9-14 JUIN 2024

Conférence SCMT6



Conférence internationale sur les matériaux de construction durables #SCMT6 - 9 au 14 juin 2024

Du 9 juin au 14 juin 2024, l'ENTPE accueille la 6e édition de la Conférence internationale sur les matériaux de construction durables (SCMT6). Organisée en collaboration avec l'Université du Nevada, cet événement promet d'être une plateforme d'échanges incontournable pour les professionnel·les et chercheur·es du monde entier œuvrant dans le domaine de la durabilité des matériaux de construction.

Cet événement d'envergure réunira des femmes et des hommes experts et chercheurs, pour discuter des dernières avancées et innovations dans le domaine des matériaux de construction respectueux de l'environnement.

Au programme, des sessions plénières, des présentations d'expert·es, ainsi que des ateliers thématiques sur sujets cruciaux tels que la réduction des émissions de gaz à effet de serre, la gestion de l'énergie tout au long du cycle de vie des bâtiments et des infrastructures, ou encore l'utilisation de matériaux recyclés dans la construction.

Outre les sessions académiques, les participantes et participants auront l'occasion de découvrir les charmes de la ville de Lyon lors de visites organisées. Et un dîner prévu le 11 juin leur permettra de se retrouver dans une ambiance conviviale pour échanger et réseauter.

La SCMT6 offre ainsi une plateforme unique pour stimuler la recherche, encourager l'innovation et promouvoir des pratiques durables dans le domaine de la construction. L'ENTPE est fière de contribuer à cet événement d'envergure internationale et d'accueillir des membres de la recherche du monde entier pour échanger autour de ces enjeux cruciaux pour notre avenir commun.

Pour toute information complémentaire : <https://www.scmt-conferences.com/scmt6>

6th International Conference on Sustainable Construction Materials and Technologies



Announcement and Call for Papers

9-14 June 2024

Lyon, France

www.scmt-conferences.com



UNLV



ENTPE LTDS



English version

From June 9th to June 14th, 2024, ENTPE will host the 6th edition of the International Conference on Sustainable Construction Materials (SCMT6). Organized in collaboration with the University of Nevada, this event promises to be a key exchange platform for professionals and researchers from all over the world working in the field of sustainable building materials.

This major event will bring together experts and researchers to discuss the latest advances and innovations in environmentally-friendly building materials.

The program includes plenary sessions, expert presentations and thematic workshops on crucial topics such as reducing greenhouse gas emissions, energy management throughout the life cycle of buildings and infrastructures, and the use of recycled materials in construction.

In addition to the academic sessions, participants will have the opportunity to discover the charms of the city of Lyon during organized visits. And a dinner scheduled for June 11 will provide an opportunity for them to get together in a convivial atmosphere to exchange ideas and network.

SCMT6 offers a unique platform for stimulating research, encouraging innovation and promoting sustainable construction practices. ENTPE is proud to contribute to this international event and to welcome members of the research community from all over the world to discuss these crucial issues for our common future.

For further information: <https://www.scmt-conferences.com/scmt6>